



害虫が家や健康を守ることに真剣な会社
(株)新潟米山薬品便り

皆さんの周りのシロアリ。
ネズミゴキブリハチワニなどごく
困っている家ありませんか?!!
当社におまかせ下さい! やつが
木へんじて見えます!
新潟米山薬品 検索

365日、24時間稼働中
(1)でも通絡OK!!
TEL 025-283-6333
FAX 025-283-8345
フリーコール 0120-642430

至県庁 鳥居線
到駅前 女池外
新潟駅前バス停
当社
ケンキ
新潟市中央区女池8-15-16

木長

山口浩二
福岡出身
子供3人の
お父さん

—夢・情熱・感謝—

恐ろしいコロナウイルス先月は、1日当たり、1,700人でびっかりしていましたが、今月は、1日の感染者数はなんと3,000人一歩手前です。まだ、日本に少ないと感心じていますが、予断を許さない状況ですね! ワクチンの話もチラホラ出てますが、毎日、接種できると良いですね。年末年始の対策で、その後の感染者数も決まる事がします。やるべき事、守るべき事をしっかりに行って行こうと、先日、(むち通りの光のページネートも)12月(金)に点灯式を行いました。市長代理、高会議議題代理として、新潟市商工振興会会長(山口浩二)が、しゃりと挨拶をさせてもらいました。

最近は、暗いニュースばかりの中、点灯式は、会員さんには大拍手です。やけに良くて、新潟着いた。けぬき通りを見ると、ホットヨド、寒くて暗い新潟も少しでも明るくなり、何より子供達に夢を。でも、まだ実行委員では、賛賛金を募っている状況です。商工振興会の忘年パーティも私も、判断で行いました。73名の参加(例年は120名程度)ホテルのガイドラインに沿って時間短縮や、密を避けながら、実施しました。私の担当はどの講演会も無事に終了しました。この間の商工振興会

、一つの向いか...会長)などの講演会でした。国会議員市議の先生方に公民連携を訴えました。とにかくいいのが、この日で、先日の雪と高速道路封鎖、危ない所でした。埼玉は張り肆で行こうとしていたが、新幹線とし、フラーに代え正解でした。我社のリリーム40年ぶり完成しました。お立寄り下さい。

12月の講演 経営と本と最後のページが統一感だと言っていた自分自身とおもひを実現するには、何をすべきかと並んであるのが経営で、今年死んでしまった車の五年後も還暦を迎える様とお歳にはなります。コロナに巻き込まれ、負けない!

ネズミ年のラストを締めくくるべく、ネズミ駆除の相談が大変多くなっています。先日伺ったお宅では新築間もないものの、ネズミ達がスリーパー!! 点検すると床下に空氣を取り入れる為の(キン)のスキマから入り、夜景のねえ流!! がんばって封鎖します! 星

今月に入り毎日、ネズミ駆除の依頼が多数来ております。5年、10年前に施工して、お客様や知り合いからの紹介など、今年の冬は大雪が降るのか?年内に大雪して良い年を迎えるらしく一生懸命がんばります! 伏見

最近、厨房の出入口を開けて放しにしている現場が日立ちます。ネズミの侵入が活発な時期なので、本来左を開けたり、とせわめますのですが、「コロナ対策のための換気」と言われると何も言ひ返せません。大久保

12月に入り寒さが本格化してきました。福岡営業所もこの時期は大忙しの日々です。体調管理を徹底します。

渡辺

今年はネズミ駆除の電話がとても多いです。先日は車の運転中に犬でも猫でもよい何か物が横切っていました。あれはハツビシン? 新潟市内では、ハツビシンの目撃もありました。ハツビシンの次は、動物との戦いであります。

端田

最近、お客様宅でのやりかしが続いたらしいです。④玄関で室内に脚立を持ち込み、扉にかけにかかり、車庫入庫に左の車と右の下に長く止められ、ガーポートの走ったサイドのバーにかかり、長い引き締められました。

今年は、どこのお客様のところもネズミが出まくっています。今日もあるお客様の所で、特大クラスのネコなみのドア、ネズミが2匹も粘着シートに捕獲されました。又、冬の長い戦いが始ります。高野

今年は、去年と違いました。冬が来たら感じがします。このせいか、ネズミの依頼が非常に増えています。雪が降って来るのも時間の問題なので、ネズミも少しあ落ち着いてくれると想うのですが、玉木

今朝、半で半ズボンの小学生の男の子が、この寒い中、ニコニコしてながらお反対の所へと走って行く姿を見かけました。なんだかその姿を見て元気をもらいました! ありがとうございます! 疲れか、吹っ飛んだよ

中川

今年も1年あと残りわずかとなりました。毎年、1年があっという間です。時間に余裕が欲しいと感じるこの頃です。来年は時間とともに余裕を持って行動できたらいいなあと想います。

伊藤

健康への貯金始めましたか！

国産の
マガキ



19つの特許を
持つといふ
一番効く
カキ肉エキス

基本

4~8粒

早く疲れをとるには
朝・昼・晩 4粒 4粒 4粒

早く痛みをとるには
(腰痛、ひざ痛など)
朝・昼・晩 8粒 8粒 8粒
3日間お湯で飲む

毎日の食事が血をつくり
細胞を作るので！

外食・添加物は寿命を
縮めています

このごろの時代は自分の力が
自分で治す時代です。

バランススターWZでぜんぜん
健康の貯金をしていきましょう

バランススターWZにはカキに含まれる天然のミネラル、ビタミン、アミノ酸、グリコーゲン、タウリンが濃縮されているので、飲むと体が軽くなって、疲れがとれ、集中力が増えます。更に血液循环を良くする成分のおかげで、身体の痛みが改善され動きやすくなります。ストレスにも強くなり、カゼにもかかりにくくなります。

バランススターWZは
妊娠・授乳中から
おはまちゃん、おひあちゃん
お子様へ健康維持
家族みんなで
安じい飲み方だけ

